

La balance qui reste due par les paroisses qui sont encore en arriére s'élève à \$4,648,75.

Voici maintenant le coût de l'évêché jusqu'à ce jour :

1o. Construction de l'édifice et maison du bedeau.....	\$21,319.40
2o. Appareils pour la chaleur, le gaz et l'eau.....	2,330.50
3o. Dépenses, hangar, écurie etc.....	1,875.00
Coût total.....	\$25,524.90

J'ai donc eu à payer en sus du montant reçu par les contributions des paroisses une somme de \$12,702,53. Il vous est facile de comprendre que pour solder ce montant j'ai dû faire des emprunts considérables. C'est pour m'aider à rembourser ces emprunts que je demande aujourd'hui aux paroisses qui sont en arriére dans le paiement de leur contribution de vouloir bien en faire parvenir au plus tôt la balance au Procureur de l'évêché. Avec cette balance je pourrai rencontrer sûrement tous mes engagements. J'ai la confiance que l'on se fera un devoir comme un honneur de compléter cette contribution, et qu'aucun de vos diocésains ne pourra dire que son évêque a été trop exigeant en lui demandant la somme *d'un schelling* payable en 4 ans, pour l'aider à bâtir la maison qu'il habite aujourd'hui et qui fait certainement honneur au diocèse.

IV

Le temps est arrivé où je dois mettre en force comme ailleurs, les articles de la Discipline relatifs